



Geehrt und befördert: Während der Jahreshauptversammlung der Freiwilligen Feuerwehr Frieda wurden zahlreiche Mitglieder geehrt und befördert.

Foto: privat

6000 Stunden im Dienst

Jahreshauptversammlung der Feuerwehr Frieda mit Ehrungen und Beförderungen

Die Freiwillige Feuerwehr Frieda kann nicht über fehlende Mitgliederzahlen klagen: Die Gruppe der Aktiven ist auf 27, davon auch vier Frauen, die Jugendfeuerwehr auf zwölf und die Kinderfeuerwehr auf 15 Mitglieder angewachsen.

Gemeinsam wurden über 6000 Stunden ehrenamtlich bei Einsätzen, Übungsdiensten, dem Besuch von Lehrgän-

gen und der Kinder- und Jugendarbeit geleistet. Die gute Kameradschaft und das Miteinander waren aus allen Berichten während der Jahreshauptversammlung am 27. Januar zu hören.

Für den erstmaligen Gewinn des Hohestein-Pokals bekamen die Feuerdrachen von Wehrführer René Dittmann und seinem Stellvertreter Manuel Brand eine Medaille über-

reicht. Auch der anstehende Neubau des Feuerwehrhauses wurde an dem Abend vielfältig thematisiert.

Zahlreiche Ehrungen

Neben Ehrungen für 60-jährige Mitgliedschaft in der Feuerwehr für den anwesenden Edgar Reuther, für 50-jährige Mitgliedschaft von Günther Becker und Wolfgang Börner, für 40-jährige Mitgliedschaft

von Lothar Marquardt und für 25-jährige Mitgliedschaft von Marc Gottschald und Wolfgang Rautenhaus gab es auch verschiedene Beförderungen: Theresa und Torsten Jünemann zum Feuerwehrmann-anwärter, Ann-Sophie Döring, Alexander Göllner, Alicia Holzapfel und Frank Gimbel zur Feuerwehrfrau beziehungsweise -mann und Pascal Petri zum Oberlöschmeister.